

RETO FINAL: MANIFIESTO



Para finalizar este proyecto, nos propusieron elaborar un manifiesto sobre lo aprendido, pero utilizando algún recurso que facilitara su divulgación. A nosotros se nos ocurrió grabar un podcast de radio, de esta manera todo el mundo puede escucharlo y lo compartiremos en las redes sociales. El programa utilizado para elaborar el podcast es SPREAKER STUDIO.

A continuación, adjunto el enlace de la grabación y después detallo el documento redactado entre todos.

https://www.spreaker.com/episode/45351904

MANIFIESTO

Buenos días desde el IES Valverde de Lucerna situado en Puebla de Sanabria (Zamora), desde donde hemos estado trabajando en el proyecto E-World.

A lo largo de estos 5 capítulos que componen el proyecto, hemos ido aprendiendo y valorando, cada vez más, la necesidad de cuidar nuestro planeta.

WHO? Conociendo las diferentes materias primas y su extracción, valoramos la importancia de las energías renovables para reducir las emisiones de CO2 y contribuir a alcanzar los ODS; el número 7 "Energía asequible y no contaminante" y número 12 "producción y consumo responsables".

Viajando por OPEND MIND nos concienciaron de que todos somos responsables de mejorar la calidad del aire a través de un uso sostenible de los recursos: y por ello ser conscientes del daño que hacemos a nuestro planeta y a nosotros mismos. Por ello, todos los países deben apoyarse y seguir las directrices del Acuerdo de París sobre el cambio climático, que entró en vigor en 2016 y pretende limitar las emisiones de gases de efecto invernadero para mantener la temperatura media mundial por debajo de 2°C.

Trabajando los RESOURCES fuimos conscientes de que es posible llevar a cabo una transformación energética sostenible y con LAB lo hicimos viable en varios países.

Por ello y para finalizar, nosotros somos los responsables de mejorar nuestro planeta y alcanzar los 13 ODS propuestos por la ONU y en el 2030 haberlo conseguido.

Con esta actividad damos por finalizado este proyecto tan atractivo para el alumnado y en el que sin duda volveremos a trabajar el curso que viene. En este caso, los capítulos fueron trabajados con alumnos de CAAP de 4º eso.

Un saludo y muchas gracias por contar con nosotros.

Hasta la próxima.